

# くまもと中央支部かわら版

熊本県行政書士会 熊本中央支部

第7号 (30.1.7) 発行責任者 牧 加壽登

新年あけまして  
おめでとうございます

皆様のご健勝とご多

幸を心からお祈り申し

上げますと共に 今年

も地域貢献と社会の繁

栄進歩に努力して

まいります



## 2018 年頭のご挨拶



みなさん、明けましておめでとうございます！支部長の日高です。

昨年は、新たな体制で支部活動をスタートさせ、市民の皆さまの身近な問題をじっくり聞き、一緒に考える中で問題解決の糸口を見出す活動を進めてまいりました。このため専門知識を駆使して実務経験を培うためのスキルアップが必要であり、6月にはパネルディスカッション形式による双方向の対話実現による研修会を実施し好評を得ました。

また、ゆうちょ銀行等との連携で「文月相談会」や広報活動としての官公署訪問を行い、10月には市役所やゆめタウンでの相続・遺言を中心とした相談コーナーを開設してお客様の利便に資することができました。

平成30年早々の1月19日には三支部合同の研修会を開催します。今年も会員の交流がさらに深まり、社会貢献という行政書士の使命に則って、チームワークにより、支部の活性化を図り「開かれた支部」を目指して努力してまいります。

### 三支部合同研修会の開催

日時:平成30年1月19日(金)

14:00~17:00

場所:桜の馬場 城彩苑多目的施設

講演:「家族信託」、「告訴・告発」



### 登録相談員コンプライアンス研修

日時:平成30年2月7日(水)

対象者:支部長が1月15日までに  
推薦指名する

※この研修受講が認定条件です

**編集後記** 2018年の幕が開き、穏やかな正月三が日だった。箱根駅伝は今年も青山学院大学が総合優勝で4連覇というから凄い。テレビでは仕事始めに併せて、故郷で過ごした人たちが移動するいつもながらのニュースが流れていた。睦月とは親族が互いに往来し、仲睦まじく宴をする月という事らしい。